

# Inserción:

"LA PRENSA AUSTRAL"  
20-V-70

## DEL COMANDO JUVENIL ALESSANDRISTA

Señor  
Presidente de la Juventud  
Demócrata Cristiana  
Don Ricardo Austin  
Presente  
Muy señor mío:

El suscrito Juan Austin Millán, carnet N° 105.441 de Punta Arenas, domiciliado en esta ciudad, militante de la Juventud Demócrata Cristiana de Punta Arenas expone lo siguiente:

Que en vista de la poca comprensión que existe en ese Partido para la Juventud, que es el caso mío, empecé militando cuando aún era niño y he luchado por esa causa y prestado mis servicios a medida con mis años y mi poca experiencia me han aconsejado.

Si he cometido algún error, seguro que ha sido por mi extrema Juventud y a mi parecer no creo que sea suficiente para pasarme a la Junta de Disciplina, creo que hay que tener más tolerancia para con la Juventud, pues de la Juventud es el futuro y si no hay comprensión, vuestro Partido con los años se ha de convertir sólo en fantasma.

También durante mi permanencia en ese Partido, me he dado cuenta que los camaradas adultos, que hoy en día sustentan altos cargos han cometido faltas más grandes y no han pasado por el Tribunal de Disciplina, ni han sido expulsados y para no estar entre chuecos, que no saben enderezarse solos, mucho menos podrían con la Juventud que se siente incomprendida.

En vista de la incompreensión que vengo encontrando en esta colectividad política y también por no estar de acuerdo con la candidatura de Rado-miro Tomic, porque de acuerdo con mi edad he cambiado de ideales los hallaré solamente con Jorge Alessandri Rodríguez; por tanto y por todos los razonamientos expuestos, presento mi renuncia en carácter indeclinable como militante de la Juventud Demócrata Cristiana.

Saluda Atte, a Ud.

Juan Austin Millán